



Jahresbericht der Fussbaljugendabteilung des VFL Rottorf

Wie schon in den Vorjahren konnten wir die Anzahl der Kinder in der Jugendspielgemeinschaft halten. Es sind ca. 140 Kinder die sich auf den Anlagen der Mitgliedvereine der JSG Lappwald auf ihre Punkt- und Pokalspiele vorbereiten und diese in und außerhalb des Landkreises Helmstedt bestreiten.

Folgende Erfolge konnten wir letztes Jahr verzeichnen:

- Unsere D- Jugend hat das Triple geholt. Hallenkreismeister, Kreispokalsieger und die Meisterschaft wurden gewonnen.
- Unsere 7er C-Junioren wurden Kreismeister der 7er C-Staffel.
- Die 11 C-Junioren wurden Kreismeister und Vize Pokalsieger.
- Unserer A-Jugend wurde Vize Kreismeister und Vize Pokalsieger.

Auch in dieser Saison haben wir schon einige Erfolge zu verzeichnen.

- Die A-Jugend wurde Hallenkreismeister 2012.
- Die E-2002 Junioren wurden bei den Hallenkreismeisterschaften Vizemeister.
- Die C-Junioren haben den 3. Platz bei den Hallenkreismeisterschaften 2012 belegt.

Ausführliche Berichte findet ihr auf unserer Homepage unter:

<http://www.vfl-rottorf.de/jsglappwald.html>

Der Vorstand der JSG Lappwald und ich bedanken uns bei den Eltern die immer bereit waren die Betreuer und Trainer zu unterstützen. Auch allen Sponsoren die uns unterstützen herzlichen Dank.

Ohne Euch wäre der Spielbetrieb der JSG Lappwald nicht aufrecht zu erhalten.
Vielen Dank !

Mit sportlichen Grüßen

Tim Raabe

(Jugendleiter VFL Rottorf)